

Denuncia canciller venezolano la injerencia de Colombia en su país



Caracas, 9 sep (RHC) El ministro para Relaciones Exteriores, Jorge Arreaza, mostró al cuerpo diplomático acreditado en su país varias pruebas que muestran las constantes intromisiones que han venido realizando el ex presidente Álvaro Uribe Vélez y el actual mandatario de Colombia Iván Duque, contra la nación.

También el vicepresidente Sectorial de Comunicación, Turismo y Cultura, Jorge Rodríguez, presentó este lunes pruebas en las que se desmonta la publicación realizada por la revista Semana de Colombia, el pasado 7 de septiembre, sobre supuestos documentos confidenciales del Servicio Bolivariano de Inteligencia Nacional (Sebin) e instituciones militares, en los que se confirman supuestos nexos con grupos armados colombianos.

“En una publicación, la revista Semana, señala que tuvieron acceso a unos documentos muy importantes de inteligencia venezolana del comando estratégico operacional del Sebin, en los que indican que el Gobierno Bolivariano tiene nexos con los factores de la guerrilla colombiana y con grupos irregulares, haciendo con esto muy peligrosa la relación entre la frontera de Venezuela con Colombia”, indicó, en transmisión de Venezolana de Televisión (VTV).

Las pruebas presentadas por Jorge Rodríguez, dan cuenta de los vicios y las mentiras presentadas por la revista colombiana, al publicar supuestos documentos venezolanos con escudos y códigos que no

corresponden a las instituciones venezolanas.

'La Revista Semana publica los documentos con escudos y nunca tienen escudos, aquí se los colocan. 00687 es el número de documento forjado por la Revista. El fake de la Revista Semana está muy mal fabricado', refirió.

Durante su alocución, Rodríguez señaló al expresidente de Colombia, Álvaro Uribe, como el autor de la falsa matriz de información contra el país.

Asimismo, se refirió a las amenazas del presidente de Colombia, Iván Duque, quien este lunes solicitó la inclusión de Venezuela en el listado de países que contribuyen con el terrorismo.

'Nada es casual, Duque amaneció este lunes con esa novedad. Pues nosotros sí vamos a ir a la ONU a mostrar pruebas, no fakes como lo hacen Iván Duque y la Revista Semana', indicó.

Informó también que hay cerca de 42 'búsquedas e intentos' para que funcionarios venezolanos den pistas sobre cómo hacerse con los códigos de los aviones Sukhoi.

El ministro para la comunicación, Jorge Rodríguez, aseguró que Colombia es uno de los mayores países productores de cocaína con enorme violencia en las últimas décadas.

'Entre 2016 y 2017 aumentaron la producción de droga. Colombia llega a niveles récord de producción de coca dice EEUU, en una publicación del año 2019 (...) 'Siete millones de desplazados en Colombia. Más de 620 líderes sociales asesinados desde que Duque asumió el Gobierno'.

Durante un encuentro con los embajadores y representantes de distintos gobiernos, Arreaza explicó que en vocería del vicepresidente Sectorial de Comunicación, Turismo y Cultura, Jorge Rodríguez, se darán a conocer todos los datos de las pretensiones de las autoridades colombianas con Venezuela.

'Venezuela siempre ha destinado cuando el comandante Hugo Chávez, todos los esfuerzos físicos, intelectuales, mentales, económicos y políticos para la paz en Colombia, como ningún otro líder solo comparable con el liderazgo cubano', precisó el Canciller desde la Casa Amarilla, en Caracas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/201527-denuncia-canciller-venezolano-la-injerencia-de-colombia-en-su-pais>



Radio Habana Cuba